

[Accueil](#) > [Dunkerque](#)

Dunkerque : pour célébrer les Jeux olympiques, 190 rameurs vont rejoindre Lille en drakkar

L'Odyssée est une aventure fluviale montée par l'Afeji pour célébrer les Jeux olympiques et paralympiques. L'objectif : promouvoir l'inclusion par le sport des personnes vulnérables.



Et vogue la Yole.



En quoi consiste l'Odyssée ?

C'est un périple de sept jours sur des bateaux à rames qui est parti de Dunkerque, ce mardi, et arrivera à Wambrechies le 9 juillet en passant par Bourbourg, Watten, Arques, Aire-sur-la-Lys, Merville et Armentières. Au total, ce sont 190 rameurs qui vont se relayer. Chaque jour ils doivent faire 20 à 25 kilomètres.

Qui sont ces aventuriers rameurs ?

Des personnes accompagnées par les services de l'[Afeji](#) de la région Hauts-de-France et de la région lilloise. Il y a 170 personnes membres de l'association et vingt d'[Héritages maritime et fluvial des rives de l'Aa](#) (HMFRA).

C'est l'HMFRA qui prête ses bateaux

Au total, ce sont huit bateaux dont cinq embarcations historiques (drakkar, yole...) prêtées par HMFRA qui voguent sur l'eau. Parmi ces bateaux, l'*Alwyn Kyrre*, un drakkar d'origine scandinave. Il a été entièrement construit par les bénévoles de l'association. La *Yole de Ness*, embarcation voile/aviron sera à ses côtés. Ces embarcations vont naviguer sur les canaux de Dunkerque et de Bourbourg, sur le canal grand gabarit ainsi que sur la Lys et la Deûle.

Trait d'union.

Pour le directeur Littoral de l'Afeji, [Franck Spicht](#), « *L'Odyssée permet à notre public de vivre une aventure qui sort de l'ordinaire. Elle est organisée de main de maître par Jean-Pierre Leroy véritable trait d'union entre nos services, l'HMFRA et les bénévoles. Sans eux rien n'aurait existé. 170 personnes accompagnées par l'Afeji quel que soit leur âge, leur force, leur handicap. C'est un sacré pari, pour y arriver, il faudra ramer.* »